



**ALUMNO: RONAL JOSMAR MARTINEZ
SOLANO.**

MATERIA: DESARROLLO HUMANO.

LIC. ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS.

TAREA: INVESTIGACION

GRADO: 6TO.

VILLAHERMOSA TABASCO, JULIO 2020.

INVESTIGACION

Definición de Desarrollo Humano

El concepto de desarrollo humano puede referirse a dos cuestiones diferentes. Por un lado, se vincula al mejoramiento de las condiciones de vida del ser humano a través de la satisfacción de sus necesidades.

Por otra parte, puede referirse al desarrollo en sentido biológico, desde la concepción hasta el nacimiento o la adultez.

Definición de Humanismo.

El humanismo, en general, es un comportamiento o una actitud que exalta al género humano. Bajo esta concepción, el arte, la cultura, el deporte y las actividades humanas generales, se vuelven trascendentes. Dicha trascendencia podía conseguirse a través de la exaltación y la experimentación de las propias facultades.

Antecedentes históricos del humanismo.

El humanismo tiene su origen en la Edad Media, en Italia entre los siglos XIV y XVI cuando empezó a expandirse por toda Europa. Florencia fue la cuna de este movimiento renacentista, de donde surgieron los nuevos filósofos, científicos y artistas que cambiaron la visión teocéntrica que manejó la iglesia durante la Edad Media por una visión antropocéntrica donde el hombre era el centro de todo y la medida de todas las cosas.

Entre los siglos XIV y XV, la forma de adquirir el conocimiento pasa de la fe (conocimiento revelado) a la razón, la experiencia y la observación (conocimiento empírico), buscando hacer del hombre un creador de su destino y de todo lo que hace.

Pero la historia del humanismo no se detiene en el Renacimiento ya que ésta avanza hasta la Edad Moderna mezclándose con otras ideas filosóficas y generando distintos

tipos de corrientes humanistas como la clásica, la cristiana, la marxista, existencialistas, entre otras.

APORTES

- El humanismo generó en el Renacimiento muchos aportes en el área científica, las artes y la literatura. Ejemplo de estos aportes son:
- En la medicina: el “Libro de la Anatomía del Hombre” de Bernandino Montaña de Monserrate; las obras de Leonardo Da Vinci “Manuscrito Anatómico A” y “Il libro dell’anatomia”; la “Magna Chirurgia” de Paracelso.
- En la literatura: “La Divina Comedia” de Dante Alighieri.
- En las artes: Las obras de Miguel Ángel, Donatello en Italia y en España las obras de El Greco.
- En la Astronomía: Nicolás Copérnico retoma las ideas heliocentristas donde el Sol es el centro del universo y los planetas giran a su alrededor en órbitas. Galileo Galilei construye el telescopio.

Postulados del Humanismo.

| Principales postulados | Postulados básicos de la psicología humanista |
|---|--|
| <p>-visión holista y optimista del ser humano.</p> <p>-el objetivo de la psicología humanista es comprender y mejorar la personalidad.tarapia.png</p> <p>-todas las personas tienen un potencial de crecimiento y el fin de la persona es el desarrollo de sus capacidades positivas.</p> <p>Para Rogers lo que diferencia a una persona sana de otra desamparada es la calidad de relación entre su yo (ideales, valores, expectativas, intereses) y su experiencia.</p> | <p>* Es más que la suma de sus partes</p> <p>* Lleva a cabo su existencia en un contexto humano</p> <p>* Tiene capacidad de elección</p> <p>* Es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y la comprensión de significados.</p> |

| | |
|--|--|
| Esto supone cultivarse, crecer y madurar en armonía luego, aunque pueda parecer un proyecto a largo plazo, no es así, significa saber vivir el presente. | |
|--|--|

cuatro características fundamentales:

1. Muestran un particular afán por centrarse en la persona, su experiencia interior, el significado que la persona da a sus experiencias.
2. Enfatizan las características distintivas y específicamente humanas como son la creatividad, autorrealización, decisión, etc.
3. Mantienen el criterio de significación intrínseca a la hora de seleccionar los problemas a investigar, en contra de un valor inspirado únicamente en el valor de la objetividad.
4. Se comprometen con la dignidad humana y se interesan por el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona, para ellos la persona es central tal y como esta se descubre y en relación con otras personas y con otros grupos sociales

Humanismo en México

Cuando los españoles llegaron, los primeros españoles a América, estaba en su plenitud el Renacimiento en Europa. En los primeros colegios y universidades se estableció la cátedra de latín como obligatoria y fueron precisamente los jesuitas los que llevaron a cabo por medio del cultivo de la buena prosa latina y la traducción de los clásicos el movimiento humanístico más importante que se registra en la cultura de América.

Todos los humanistas mexicanos, Alegre, Clavijero, Landiviar, Cavo, habían recibido una formación clásica y manejaban textos griegos y latinos con facilidad.